



Un premier succès de **GRAHN-Mare Rouge/Mole St-Nicolas** **L'ISTEAH bientôt établi dans le Nord-ouest**

Le chapitre **GRAHN-Mare Rouge/Mole St-Nicolas** a tenu le 29 mai 2024, en collaboration avec les ambassadeurs et GRAHN-Monde, une conférence d'éducation sanitaire et de sensibilisation sur la grossesse précoce et les méthodes de contraception pour les jeunes de 14 ans à 18 ans. Cette conférence a eu lieu dans la salle communautaire de Mare Rouge, 2^e section communale de Mole St-Nicolas au Nord-ouest d'Haïti.

Conscients que les complications liées à la grossesse précoce et l'accouchement constituent un enjeu majeur dans l'avenir de nos jeunes et du pays en général, les membres du chapitre, avec le support des directeurs d'école, ont réuni plus de 300 jeunes filles et garçons âgés de plus de 13 ans.

La littérature nous rapporte plus de 400,000 naissances dans le monde de mères âgées de moins de 15 ans chaque année, soit un taux de fécondité de 13 naissances par an pour 100,000 filles de 10 à 14 ans. De plus, les complications liées à l'accouchement et la grossesse constituent la deuxième cause de décès pour les filles de 15 ans à 19 ans.

Fort du constat que le Nord-ouest ne semble pas être épargné par ce fléau, plus de 4 capsules tournant autour des thèmes incluant le fonctionnement des organes génitaux, le cycle menstruel, les différentes méthodes de contraception, la grossesse précoce et la réintégration sociale ont été exposées et discutées durant plus de deux heures en visioconférence par des conférencières et conférenciers membres ou sympathisants du GRAHN, des États-Unis et du Canada : **Madame Edith Comeau Georges, Madame Vardine Jean Baptiste, Dr. Mitchel Germain et Dr. Rémy Chérisol.**

Toutes nos félicitations aux conférencières et conférenciers, au Dr. Rémy Chérisol qui en a été l'insigateur et aux dirigeants du chapitre! Nous souhaitons longue vie à **GRAHN-Mare Rouge/Mole St-Nicolas** qui accueillera bientôt **l'Institut des sciences, des technologies et des études avancées d'Haïti (ISTEAH)** dans le département du Nord-ouest, ce qui en fera le neuvième département du pays où l'ISTEAH, l'Université de la nouvelle Haïti créée par le GRAHN, est présent.



Vue de Mare-Rouge



Vue de l'assistance